



本郷小

会津美里町立本郷小学校
令和5年度学校だよりNo.5
令和5年5月1日
発行者 校長 星 潔

連休に入ります！

明後日よりゴールデンウィークに入り、5連休となります。子ども達には、安全に気を付けて過ごすよう各学級で指導をしましたが、ご家庭におかれましても、学校から配付された文書をもとにお話いただければ大変ありがたいです。保護者の皆様の中には、休みがない皆様やインフルエンザ等に罹患している場合があり、大変心苦しいところではございますが、ご家族で楽しい体験活動を行うなど有意義な連休になれば良いと思います。どうぞ良い時間をお過ごしください。



4月の学びの様子から！

新年度がスタートした4月。入学、進級した子どもたちは「**ドリーム**」めざして、学習に一生懸命に取り組んできました。その学びの様子的一端を掲載いたします。



1年生も全体の前で説明します



1年生 全身を使って学びに取り組んでいます



2年生 集中して先生のお話を聞きます



3年生 モニターを使って学習がさらに分かります



きらら学級 それぞれのめあて達成に向けて一生懸命です！！



4年生算数。2人の教師で子どもたちの力を高めています



5年生 きちんと挙手して発表を頑張っています



6年生 進んで調べ学習に取り組んでいます



6年生 一人一台のタブレット
を使って学習しています

本校ホームページには児童の学びの様子などを日々掲載しております。教育活動の様子的一端を紹介しておりますので、こちらをご覧くださいければありがたいです。



本郷中学校区学校運営協議会！

4月28日(金)に今年度第1回の本郷中学校区学校運営協議会が行われました。これはコミュニティ・スクールとも呼ばれています。コミュニティ・スクールとは「学校運営協議会制度」を導入した学校です。学校運営協議会は、教育課程の編成を含む校長が作成する基本方針の承認を行う権限を有する合議体です。保護者や地域住民の意見を学校運営に反映し、共有しながら進めていけます。今回の学校運営協議会では、年度始めということもあり、学校運営協議会の概要説明と今年度の組織、スケジュールの確認等を行いました。次年度から義務教育学校開校ということもあり、学校運営協議会委員の皆様には、大変ご苦勞をおかけいたしますが、よりよいスタートが切れますように、更に連携を深めてまいりたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

小中合同運動会！

5月13日(土)に、小中合同行事の運動会が実施されます。初めての合同開催、そして年度始めということもあり、いろいろと難しい点もありますが、次年度に向けて、小学生と中学生が同じ目標の達成をめざして、共に同じ場で活動することが何といても最大のねらいです。従来の運動会と異なる点が多々ありますが、その最大のねらい達成に向けてのことですので、ご理解いただければ大変ありがたいです。練習にも時間をかけ過ぎず、新時代に向けての合同行事としていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願いいたします。

校長のひとりごと

みなさんのご家庭では、子供たちのメディアとの関わり方はいかがですか？明日からの連休がメディア漬けとなることがないようにさせていきたいものですね。

さて我が家のスマホデビューは3人の子どもとも高校生からでした。只見線通学だったため連絡手段として必要ということで購入しました。スマホを手にとると、どうしてもスマホとの時間が長くなります。家族との会話も減った気がします。それでも3人とも部活をやっていたので、ものすごいスマホ漬けとまではいかなかったですが、それでも人と向き合う時間が減り、スマホ画面を見つめる時間が増えました。そんな時に大切になるのが家庭でのルール作りです。ルールを作るだけではなく、ルールを守れているかの確認、ルールの再構築など、そのあとが大切だと思います。これはなかなか根気がいることではありますが、親があきらめずに負けないことが大切だったような気がします。お子様を守ることができるのは、保護者の皆様だけです。メディアについてルールを決めていただき、そして時々確認や見直しをして、お子様がよいメディアとの付き合い方ができるようにしてあげてほしいと思ひます。私の反省事項から、強くそう思ひます。